
                                                 Протокол №4 

    внеочередного   заседания членов МО русского языка и литературы от      

14.12.18г 

Присутствовали: 10   

Отсутствовали: 3 

                                              

                                            Повестка дня: 

1.Итоги конкурса инсценировок среди учащихся и учителей «Мой любимый 

Пушкин» 

2. Итоги пробного экзамена (ЕГЭ) по русскому языку 

        

       По первому вопросу выступила рук. ШМО Мехтиева У.А. Она ознакомила 

членов МО с приказом № 185 от 12.12.18 года, где жюри присудило места за 

театральные постановки по возрастным категориям.  Среди  школ- 

участников, к сожалению, нет нашей школы. По словам Мехтиевой У.А., это 

вина наших учителей, которые безответственно отнеслись к своим 

обязанностям. Обучающихся готовила Иниева Д.Б., руководитель 

литературного кружка, но за два дня до конкурса отказалась подготовить 

детей. 

        Иниева Д.Б. объяснила это тем, что времени для подготовки было мало. 

« Отарова  Д.С. показала, как готовятся обучающиеся городских школ, и я 

решила, что у нас так не получится»,- разъяснила  Динара Билаловна.            

           Выслушав Иниеву Д.Б., директор школы Гусейнова Г.К., за 

невыполнение своей обязанности, приказала Мехтиевой У.А., рук.ШМО, 

написать докладную на Иниеву Д.Б.  

                                  Рекомендации: 

1. Принимать всем учителям- предметникам участие во всех районных, 

республиканских и всероссийских конкурсах. 

2.  Выявить творчески способных детей. 



        

        По второму вопросу выступила  завуч по учебной части Салахбекова Б.О. 

Она ознакомила членов МО русского языка и литературы с результатами 

пробного ЕГЭ. По её словам, результаты неутешительные. Салахбекова Б.О. 

считает, что надо приложить все усилия, чтобы обучающиеся успешно сдали 

экзамен. Предложила почаще проводить пробный ЕГЭ в школе. 

          После завуча по данному вопросу высказала своё мнение Гусейнова 

Г.К., директор школы. Она  обратилась к  учителю- предметнику Абдуллаевой 

Б.Д., которая ведёт русский язык в 11 классе, с вопросом: « Почему 

обучающиеся не справились с заданиями? Чем вы это объясните?»   

         Абдуллаева Б.Д. считает, что разные конкурсы мешают учебному 

процессу. Дети устают. Она уверена, что все её выпускники сдадут ЕГЭ 

успешно. « Я обещаю, что все они сдадут экзамен. До ЕГЭ ещё много 

времени»,- сказала Баба Джанбатыровна в конце своего выступления. 

                                     

                                         Рекомендации:  

1.Проводить дополнительные уроки по подготовке к ЕГЭ и ОГЭ. 

2.Проводить пробные ЕГЭ и ОГЭ в течение учебного года. 

 

 

 

 

 

                                      Рук.ШМО                              Мехтиева У.А. 

                                      Секретарь                             Алимусаева Дж.Р. 


